

あげおのできごと
“ほつと”にお届け!



あげたて! NEWS

暮らしに役立つ催しの数々 暮らしフェスタ第34回上尾消費生活展



「和服リフォームファッションショー」では自慢の洋服を披露

11月26・27日の両日、コミュニティセンターで、暮らしに役立つ情報を発信する「暮らしフェスタ第34回上尾消費生活展」が開催されました。

開会式で、島村市長は「今後も積極的に消費生活事業を推進していく」と宣言しました。会場内では消費生活に関する展示などが行われました。「和服リフォームファッションショー」では、和服の生地から仕立て直した洋服を着た参加者が次々と登場。観客からは「きれい」といった歓声があがりました。



色とりどりの光に包まれるJR上尾駅、アッピーファミリーのイルミネーション(左下)

色 鮮やかな光がとまる 2016あげおイルミネーション

11月19日、JR上尾駅自由通路で「2016あげおイルミネーション」の点灯式が行われました。カウントダウンに合わせ島村市長らが点灯ボタンを押すと、色鮮やかな光が一齐にともり、大きな歓声が上がりました。

ことは福島県本宮市から寄贈されたアッピー・まゆみちゃん・あゆみのアッピーファミリーのイルミネーションも登場。観客の中には「親子イルミネーション」を見て、「自分の作ったものが飾られている」と家族で楽しむ姿も見られました。

思いを胸に走る街並み 2016上尾シティマラソン



JR上尾駅前を全力で駆け抜けるランナー

11月20日、朝霧の中で開催された「2016上尾シティマラソン」に、約7,500人のランナーが参加し、沿道は応援する多くの人でにぎわいました。

ことは招待選手に埼玉県庁の川内優輝さん、ゲストランナーに元オリンピック選手の中橋有里さんを迎えました。ハーフ部門では、この大会を箱根駅伝の前哨戦に位置付ける各大学が1秒を削る熾烈な戦いを行う一方、日頃の練習の成果を試す人、楽しく汗を流す人など、千差万別の思いを胸に上尾の街並みを駆け抜けました。

アンライツミーティング21



「命の輝き」をテーマに生き生きと語る又野さん

12月3日、コミュニティセンターで「第17回あげおヒューマンライツミーティング21『人権のつどい』」が開催されました。

この催しは、人権問題についての意識を高めるため、毎年人権週間に合わせて行われています。市民グループによるワークショップや小・中学生の人権標語・人権作文の発表と表彰、又野亜希子さんによる「命の輝き」をテーマにした人権講演会などが催されました。参加者は差別や偏見のない社会の実現について真剣に考えました。

差別や偏見のない 社会を目指して

第17回あげおヒューマンライツミーティング21『人権のつどい』

◆「広報あげお」は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅の他市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは市内循環バス“ぐるっとくん”をご利用ください。